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S 7 / Regionalbahn 47 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, die Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN 

beantragt, die Mitglieder des Hauptausschusses und des Rates mögen beschließen:  

 

 

 

Seit vielen Jahren ist die Inbetriebnahme der S 7 (bisherige Teilstrecke Düsseldorf-

Flughafen – Solingen-Ohligs) über Solingen-Mitte und Remscheid bis nach 

Wuppertal-Hauptbahnhof geplant.  

 

Im Zuge der Regionale werden wesentliche Voraussetzungen durch den Bau neuer 

Haltepunkte mit der Verknüpfung mit dem örtlichen ÖPNV erfüllt. Der S-Bahn-Betrieb 

auf der gesamten Strecke wird wesentlich den Umstieg von PKW auf den ÖPNV 

fördern.  

 

Ein Gutachten bescheinigt dieses. Der Betrieb wird jedoch nur mit dieselgetriebenen 

Fahrzeugen (oder Hybridantrieben) möglich sein.  

Für den Betrieb der Strecke (Düsseldorf – Ohligs) sollen neue Fahrzeuge 

angeschafft werden.  

 

Dies vorausgeschickt beschließt der Rat der Stadt Wuppertal:  

 

 



1. Der Rat der Stadt Wuppertal fordert die Landesregierung NRW, den 

Verkehrsverbund Rhein-Ruhr und die zuständigen Unternehmen der Bahn 

auf, den S-Bahnverkehr auf der gesamten Strecke kurzfristig aufzunehmen 

beziehungsweise die in ihrem Geschäftsbereich liegenden Maßnahmen zur 

Aufnahme des S-Bahnverkehrs schnellstens durchzuführen. Insbesondere ist 

die Einordnung in der IGVP entsprechend der Verkehrsbedeutung und den 

Regionale-Maßnahmen Haltepunkte, Verbindung mit dem ÖPNV und dem 

Wegfall des Umsteigens in Ohligs neu vorzunehmen.  

(Der Nutzen-Kosten-Quotient ist folglich neu zu berechnen.) 

 

2. Weiter sollen die jetzt neu anzuschaffenden Triebwagen den Erfordernissen 

des durchgehenden S-Bahnverkehrs entsprechen.  

(Bergstrecken geeignete Dieselzüge oder Hybridantrieb).  

 

 

 

Mit freundlichem Gruß  

 

 

Gerta Siller    Peter Vorsteher 

Fraktionssprecherin  Fraktionssprecher 
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